



« Je suis la Reine de la Paix » a dit Notre Dame dès le début des apparitions. « paix, paix, paix, rien que la paix » La paix doit régner entre l'homme et Dieu »

La source de la paix de Notre Dame c'est Dieu et le lieu où se réalise cette paix c'est le cœur de l'homme. La paix, c'est Dieu et l'homme ensemble.

La paix que la Vierge Marie apporte au monde est celle de l'Évangile. Cette paix, le monde ne peut la donner. « Je me suis présentée ici en Reine de la Paix pour dire au monde que la paix est nécessaire au salut de l'humanité. En Dieu se trouve la vraie joie, de laquelle découle la vraie paix. »

Medjugorje, c'est Noël ! Medjugorje, c'est la paix du cœur ! La Vierge Mère nous invite à la table de la paix pour la conversion de nos cœurs.

« Ouvrez vos cœurs au Seigneur de tous les cœurs. Confiez-moi tous vos sentiments et problèmes. Je veux combler vos cœurs de paix, de joie et d'amour ». Je vous invite à aider les autres par votre paix, afin qu'ils voient et commencent à la rechercher. Vous êtes dans la paix et vous ne pouvez comprendre ce que c'est de ne pas avoir la paix... « Dans le monde entier il y a un grand manque de paix, c'est pourquoi je vous appelle à construire avec moi, à travers la prière, un nouveau monde de paix ».

MARIE MEDJUGORJE JUIN 1981